

ごあいさつ

同窓会会長
谷本 智昭

香友会だより

しては2本とも残す方向で努力しているとのことでした。同窓会としても残していくだけなら有難いと思つていました。

香友会の皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より香友会並びに母校のためにご理解とご尽力を賜り心からお礼申し上げます。

しかし、計画の進捗に伴い、校舎を3階建てにするという県の意向で1階の校舎面積が広がり、ヒマラヤスギの伐採か、移植かという問題が出てきました。再度校長先生からご相談があり、同窓会としては、まず役員会で協議し、次に理事会そして総会に諮ることとして、今年1月から3月にかけ役員会を3回開催いたしました。

役員会では双方の意見が出て一つにまとめるのに苦労しましたが、最終的には1本を移植する方向となりました。その際、試掘して移植に耐えられる根かどうか調べることや根の活着をよくする環状除皮を今春に施いたしました。そして本体の移植費用は同窓会が負担することになりました。

記念事業の一つとして、百周年記念庭園の整備とその中心にモニユメントを設置しましたが、今年4月入学式に出席した折、傍を通ると庭木の樹木はしっかりと根付き、緑も多くあります。

最後に、会員皆様のご健康とご多幸を祈念申し上げごあいさつといった幸運を会員とともに期待したいと思います。

母校は創立百周年を平成二十三年早く今年はもう2年目となります。記念事業の一つかとして、百周年記念庭園の整備とその中心にモニユメントを設置しましたが、今年4月入学式に出席した折、傍を通ると庭木の樹木はしっかりと根付き、緑も多くあります。

母校の近くに来られたときは、一度立ち寄つてみて下さい。

さて、母校はこれから校舎の改築が計画されているようですが、中庭にヒマラヤスギが2本あり、案と

した。

立周年記念事業基金会計から支出を

原案に、理事会及び8月の総会で協

しました。

同窓会負担の費用については、創

立周年記念事業基金会計から支出を

原案に、理事会及び8月の総会で協

しました。